

Des centaines d'argentins licenciés par Pepsico manifestent à Buenos Aires



Buenos Aires, 27 juillet (RHC)- Des organisations sociales et politiques et des syndicats argentins accompagnent dans les rues un groupe des 600 travailleurs argentins licenciés dans une usine de la multinationale Pepsico.

Malgré le mauvais temps, des centaines de personnes se sont rassemblées au pied de l'Obélisque de Buenos Aires pour se solidariser avec les chômeurs de l'usine Vicente López, dans l'arrondissement de Florida.

La marche a coupé des avenues du centre ville à une heure de pointe et elle est arrivée jusqu'au siège du Congrès où les travailleurs de Pepsico ont dressé, il y a quelque jours, un chapiteau où ils attendent que les autorités trouvent une solution à ce conflit.



Radio Habana Cuba